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La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe, solicita al 
Poder Ejecutivo, que ·a través del organismo que corresponda, informe: 

1-Si se ha realizado el censo Provincial del Arbolado que establece el 
artículo 14 de la Ley 13.836; 

2-En caso afirmativo: remita información recabada de dicho relevamiento, 

cantidad de ejemplares existentes; cantidades de nuevas especies 

plantadas, ubicación de las mismas y entidades intervinientes; 
3-Desarrollo de los programas: DE DESARROLLO EXPERIMENTAL DE LA 

ESPECIE FORESTAL NO NATIVA KIRI - PAULOWNIA y UN EGRESADO = UN 
ÁRBOL, ambos normados en la ley citada. 

Silvia CianciO 
Diputada Provincial 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

Agosto es reconocido como el MES DEL ÁRBOL. En nuestra provincia 
contamos con una ley de avanzada que obliga al Estado Provincial a realizar 
acciones concretas, a través de programas y políticas públicas para 
cuidarlos, sembrar más, entre otros compromisos. 

Es así, que es importante se nos informe lo ut supra peticionado. Conocer 

los datos estadísticos en relación al arbolado de nuestra provincia, su 

incremento y cuidado ya que es un derechos de todos y todas los/as 
santafesinas. 

Asimismo, la ley mencionada, propone la creación de dos programas, que 
también incentivan a la plantación de más árboles: PROGRAMA DE 

DESARROLLO EXPERIMENTAL DE LA ESPECIE FORESTAL NO NATIVA KIRI - 

PAULOWNIA y PROGRAMA: UN EGRESADO = UN ÁRBOL. Por el presente 
solicitamos se nos informe como y donde se están implementando estos 
programas, con que instituciones ya sea públicas y/o privadas. 

Por la importancia que reviste el cuidado del medio ambiente, y dentro de 
ese cuidado la necesidad de la plantación de árboles, siendo agosto EL MES 
DEL ÁRBOL, entiendo propicio solicitar al ejecutivo nos informe como está 
dando cumplimiento a la normativa vigente. 

Por lo expuesto, solicito a mis pares, me acompañen en este proyecto. 

Silvia Cianclo 
Diputada Provincial 
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